Claudio X. González, ventaneado en los Martes del Jaguar

Por Armando Reyes Vigueras

n su programa semanal, Layda Sansores arremetió en contra de Ricardo Monreal, Alito Moreno y, la novedad, Claudio X. González.

Al primero lo calificó en distintas ocasiones de traidor, acusándolo además de estar en negociaciones con otros partidos, calificándolo de hipócrita por esto.

Volvió a mencionar la relación entre Ricardo Monreal y Alejandro Moreno Cárdenas, en especial con relación a la elección de un magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Además, retomó aspectos de la marcha del pasado 27 de noviembre es los que los asistentes repudiaban a Monreal, incluso – mencionó la gobernadora— en el Zócalo gritó que era un traidor, como ella lo repitió en su programa, al igual que repetir lo dicho por Mario Delgado, dirigente de Morena, quien señaló que Monreal debe reconciliarse con la militancia del partido a la que tiene muy enojada. Sobre Claudio X. González, en una plática con Alito Moreno de las que fueron

grabadas ilegalmente de los chats de Whatsapp, se aborda la manera en que se ponían de acuerdo para una reunión con otras personas, pero todo relacionado con la alianza opositora en una mesa de trabajo.

En la plática, se mencionan a los presidentes del PAN y que las reuniones son desde 2021. En el chat, el presidente del PRI critica al del PAN por la negativa de MC para aliarse para las elecciones de ese año.

"¿Qué hace el señor Claudio X. González organizando a los presidentes de los partidos?" Preguntó la gobernadora, luego de presentar el contenido del chat, para preguntar por qué tanto empeño en lastimar al gobierno y qué tiene que estar haciendo en política si es un empresario exitoso. Sansores San Román fue enfática en la manera en que Claudio X. González era el organizador de las reuniones, aunque dijo que lo perdona un poco porque se dio cuenta de quien era Alito Moreno.

"Que no se quiera meter en lo que no sabe", señaló la gobernadora respecto a lo que calificó como complicidad de Claudio X. González y el presidente del PRI.

LAS REACCIONES

Fiel a su estilo, Claudio X. González no emitió ningún comentario respecto a la información dada a conocer por la gobernadora de Campeche.

Algo similar sucedió en el entorno del presidente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno, pues los dos boletines dados a conocer un día después de la transmisión fueron sobre una iniciativa para gobiernos de

coalición y un evento conmemorativo de la presidencia de Salvador Allende de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPAL).

Tampoco le prestó atención el otro aludido, Ricardo Monreal, quien sigue dedicado a evaluar las opciones que tiene, pero en esta edición podrá leer una entrevista con el senador que da a conocer su postura acerca de los ataques recibidos.

